

Buka Festival Anak Shaleh, Camat Barru Apresiasi BKPRMI dan Remaja Masjid Masdarul Birri

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2022 - 07:00



BARRU- Camat Barru Andi Hilmanidah, S.STP. M.Si., membuka Festival Anak Shaleh yang digelar oleh Pemerintah Kecamatan Barru bekerjasama Lembaga Pembinaan dan Pengembangan Taman Kanak-kanak Al-Quran (LPPTKA) DPD BKPRMI Kabupaten Barru dengan Remaja Mesjid Masdarul Birri.

Festival yang diikuti sebanyak 60 peserta ini digelar di masjid Masdarul Birri,

Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Selasa (19/4/2022).

Camat Andi Hilmanidah memberi apresiasi kepada BKPRMI dan Remaja Masjid Masdarul Birri atas terselenggaranya Festival Anak Shaleh ini.

"Pemerintah sangat mendukung kegiatan ini. hal ini sejalan dengan visi dan misi Kabupaten Barru pada bidang keagamaan yakni, meningkatkan pemahaman baca tulis Al Qur'an", kata Hilmanidah dalam sambutannya.

Dirinya berharap, kegiatan ini dilakukan tidak hanya di bulan Ramadhan saja, akan tetapi diluar bulan Ramadhan kegiatan seperti ini bisa tetap dilaksanakan.

Sementara itu, Ketua BKPRMI Mustanan mengaku berterima kasih atas kepercayaan yang diberikan BKPRMI untuk menggelar kegiatan festival ini.

Di BKPRMI ada 6 Direktur salah satunya Direktur LPPTKA yang menggelar festival anak Sholeh dengan Remaja Masjid Masdarul Birri

Ketua Panitia Pembangunan Masjid Masdarull Birri Aminullah Arsyad merespon baik adanya Festival Anak Sholeh yang menjadi daya tarik anak-anak atau remaja untuk lebih bersemangat masuk masjid.

"Saya merasa bersyukur kepada LPPTKA BKPRMI Kabupaten Barru melaksanakan kegiatan ini dengan bekerjasama remaja masjid Masdarull Birri. Karena tidak menutup kemungkinan kedepan anak-anak dari remaja masjid lahir Qari dan Qoriah," harapnya.

Sebelumnya, Ketua Panitia Siaga Anugrah dalam laporannya mengatakan, pelaksanaan Festival Anak Sholeh ini diputuskan saat rapat antara LPPTKA dan Remaja Masjid Masdarul Birri beberapa pekan yang lalu. Disitu membahas segala persiapan dan kesiapan Festival Anak Sholeh.

"Alhamdulillah kegiatan ini bisa terselenggara berkat keterlibatan para tokoh-tokoh penting yang ada di Kelurahan Sumpang Binangae termasuk pengurus jamaah masjid Masdarull Birri itu sendiri yang mendukung penuh acara ini", tutupnya.

(Ahkam/Diman)